

新型コロナウイルス感染状況に伴う航空便の利用に関する注意

- インドネシア発着の国際線・国内線ともに減便・欠航が相次いでいます。近く出国を予定している方は最新情報の入手に努めてください。
- 各地の空港において、国内線到着時にも体温測定などの検疫措置が執られており、通常より乗継・搭乗に時間がかかる可能性がありますのでご注意ください。

1 新型コロナウイルスに関する各国政府の措置等の影響もあり、インドネシア発着の国際線及び国内線の減便・運休が相次いでおり、東ジャワ州ジュアンダ国際空港から出発する国際線も非常に少なくなっているところです。近く出国を予定している方は、国内線乗継便を含め最新の情報をご確認ください。

2 各地の空港においては、国内線到着時にも体温測定などの検疫措置が執られており、通常よりも乗継や搭乗に時間がかかる可能性があります。時間に余裕をもった行動を心がけるなどご注意ください。なお、同検疫措置の内容については、インドネシア保健省の定めたガイドラインを在インドネシア日本国大使館が和訳作成した以下のフローチャートをご確認ください。

URL:<https://www.id.emb-japan.go.jp/shingatacoronataiou.pdf>